
Pièces Studio

Superficie 38 m²

Référence A-23107

Prix 245 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - promenade des anglais: au rez-de-chaussée d'une copropriété de standing

avec  gardien,  grand  studio  de  38.04m²  avec  coin  nuit,  climatisé  et  au  calme

absolu.  Il  se  compose  comme suit:  une  entrée  avec  rangements,  un  séjour  avec

coin  nuit,  une  cuisine  indépendante  et  une  salle  de  bains  avec  wc.  Cet

appartement jouit de belles hauteurs sous plafond, de parquet et marbre d'origine

au sol.  Il  est  facilement aménageable en deux pièces.  Le passage direct  possible

sur  l'avenue  de  la  californie  permet  un  accès  facile  aux  transports  et  autres

commodités. Des travaux de modernisation sont à ...

Nice  -  promenade  des  anglais:  on  the  groundfloor  of  a  luxury  condominium  with

caretaker,  large  studio  of  38.  04sqm  with  sleeping  area,  air-conditioned  and  in

absolute calm. It consists of: entrance with storage space, living room with sleeping

area,  separate  kitchen  and  bathroom  with  toilet.  The  apartment  boasts  high

ceilings, parquet flooring and original marble floors. It can easily be converted into 1

bedroom apartment. Direct access to avenue de la californie provides easy access

to transport and other amenities. Modernization work is planned. A basement cellar

completes this property. ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
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